

COMITE ANTIIMPERIALISTE DU 12e

---

JOURNEE DE SOUTIEN AU PEUPLE PALESTINIEN

---

POURQUOI SOUTENIR LE PEUPLE PALESTINIEN ?

La lutte du peuple palestinien comme celle du peuple vietnamien et des autres peuples d'Asie, d'Afrique et d'Amérique Latine fait partie du processus historique de libération des peuples opprimés contre le colonialisme et l'impérialisme.

COMMENT SOUTENIR LE PEUPLE PALESTINIEN ?

. En faisant connaître sa juste lutte pour une Palestine libérée du sionisme, une Palestine démocratique et laïque.

. En luttant contre le sionisme et le racisme anti-juif qui sont à l'origine de l'"Etat" d'Israël et contre l'exploitation raciste anti-arabe et anti-juive du problème palestinien par les réactionnaires de tous bords.

. En dénonçant la propagande bourgeoise, de l'"Humanité révisionniste" à "Minute", raciste qui veut obscurcir le véritable sens de la lutte révolutionnaire du peuple palestinien.

C'est dans ce but que nous vous invitons à la

PROJECTION D'UN FILM SUR LA PALESTINE suivie d'une discussion sur la lutte de libération du peuple palestinien et sur les moyens de la soutenir, le

VENDREDI 28 MARS 1969 à 20 H. 30

Résidence Poniatoski

69, boulevard Poniatoski PARIS 12e

Métro Porte Dorée

ENTREE LIBRE

CENTRE INFORMATION VIETNAM

17, Rue du Sentier, PARIS-2e

C.C.P. R. BEGOUEN 2.383-44 Paris

\* \*

\*

L'Empire Ottoman avait refusé de vendre la Palestine aux Sionistes, l'Empire Britannique la leur vendit.

La première mention faite de la Palestine dans les traités qui accompagnèrent la Première Guerre Mondiale se trouve dans l'accord Sykes-Picot de mai 1916, où la France et l'Angleterre entendaient établir "en Palestine une administration internationale dont la forme sera décidée après consultation avec la Russie et le Chérif de la Mecque".

Un an et demi plus tard, le 2 novembre 1917, intervenait la fameuse Déclaration Balfour, l'un des documents les plus cyniques de l'Histoire contemporaine. Marché conclu entre l'impérialisme britannique et le colonialisme sioniste avant que l'une ou l'autre des parties contractantes ait une prise quelconque sur l'objet du marché, sur la marchandise négociée.

Le caractère de "pacte colonial" de la Déclaration Balfour a été souligné par Winston Churchill, lorsqu'il déclara en commentaire de la Déclaration Balfour :

"Si, comme cela peut se produire, nous assistons à la création sur les rives du Jourdain d'un Etat Juif, placé sous la protection de la couronne britannique et qui pourra comprendre trois à quatre millions de Juifs, ce sera un événement de l'histoire mondiale, qui, à tous égards, sera d'heureuses répercussions et qui, en particulier, correspondra aux traditions et aux véritables intérêts de l'Empire britannique".

"Aidez-moi à obtenir le mandat sur la Palestine et je vous aiderai à y installer un foyer national juif"... "Aidez-nous à installer un foyer national juif en Palestine et nous vous aiderons à obtenir le mandat". La Déclaration Balfour n'a été que la résultante de ces tractations. Le mandat britannique sur la Palestine et le Foyer National Juif, aussi. Il s'agit donc d'un "donnant-donnant", de la rencontre conjoncturelle des intérêts distincts de l'impérialisme britannique et du sionisme.

La Déclaration Balfour accordait aux Sionistes la protection officielle que la Turquie avait refusée à Herzl. En 1922, le mandat donné par la Société des Nations à la Grande-Bretagne sur la Palestine entérina cette protection.

Et l'Histoire de la Palestine évolue de 1917 à 1947 ... Lorsque les Palestiniens demandaient l'établissement d'un gouvernement démocratique en Palestine, leurs demandes étaient féroceement combattues par les sionistes et rejetées par la Puissance mandataire. Et quand ils se révoltaient, leur révolte était réprimée par les armes. De temps en temps, les Britanniques envoyaient des commissions d'enquête et publiaient des "Déclarations" ou des Libres Blancs, mais en même temps, l'immigration sioniste se poursuivait. En 1914, il n'y avait que 80.000 Juifs en Palestine et leur proportion était de 8 %. Cette proportion s'éleva à 20 % en 1931, à 30 % en 1940, à 33 % en 1947. Ils obtenaient les principales concessions économiques, avaient des armes, pratiquaient le terrorisme.

En réponse, les Arabes organisèrent une grève générale qui dura 174 jours et qui constitue, probablement, la grève nationale la plus longue de l'Histoire.

## LE SIONISME CHANGE DE MAITRE ET INSTALLE ISRAEL :

La Seconde Guerre Mondiale et les horreurs commises par les Nazis contre les Juifs se traduisirent en une nouvelle recrudescence de l'immigration sioniste en Palestine et par une explosion de sympathies pro-sionistes un peu partout dans le monde et particulièrement en Europe et en Amérique. Le sionisme sut magistralement commercialiser et capitaliser les trois, quatre ou six millions de morts de l'horreur nazie pour augmenter ses ressources et ses moyens d'action, pour apitoyer l'humanité et l'amener, pieds et poings liés, à assumer ses ambitions.

Mais la Seconde Guerre Mondiale avait également amené un changement essentiel sur l'échiquier international. A la fin de la guerre, les Etats-Unis avaient émergés comme la super-puissance par excellence. En s'appuyant sur les Etats-Unis, les sionistes pouvaient se permettre de secouer la tutelle de la Grande-Bretagne.

C'est ainsi que, le 15 mai 1947, les Nations Unies désignèrent une Commission Spéciale chargée, encore une fois, de présenter des recommandations sur la Palestine. La Commission proposa à l'unanimité l'abolition du mandat britannique, mais divergea sur l'avenir. Une majorité recommanda le partage de la Palestine en deux Etats Juif et Arabe, liés par une union économique, et l'internationalisation de Jérusalem et de Bethléem sous la tutelle des Nations Unies.

Les sionistes acceptèrent le principe de partage. C'était normal. Ils n'avaient rien à perdre. Ils avaient même à y gagner, puisque la proposition de partage représentait un nouvel échelon dans l'escalade de leurs revendications. De leur côté, les Arabes le refusèrent. Il ne pouvait en être autrement. Ayant refusé la Déclaration Balfour comme une atteinte à leur droit inaliénable à la souveraineté, ils ne pouvaient accepter un partage qui morcelait leur patrie occupée.

Enfin, le 29 novembre 1947, après des pressions mémorables, l'Assemblée Générale des Nations Unies recommandait le partage. Le "Foyer National Juif" devenait ainsi officiellement l'Etat d'Israël.

Depuis, la Palestine, terre arabe pendant 13 siècles continus, a été vidée de ses habitants pour devenir la Palestine Occupée dont la libération est et demeurera l'objectif du peuple de Palestine.

Mais depuis, Israël, fait colonial imposé à la région par une volonté étrangère, a poursuivi son destin sur une double voie : celle de l'expansionisme et celle de la défense des intérêts impérialistes dans la région.

Expansionniste, Israël ne peut pas ne pas l'être, dans la mesure même où il se considère la manifestation nationale et étatique de tous les Juifs du monde.

Ni le territoire accordé par la décision de partage de l'O.N.U. à ce qui devait devenir l'Etat d'Israël, ni les territoires actuellement incorporés à l'Etat d'Israël ne peuvent offrir une base économique viable aux quelques 10 ou 15 millions de Juifs qui vivent de par le monde.

Une quelconque "immigration" ou une quelconque "Aliah" ne peuvent être envisagées que parallèlement à une expansion territoriale correspondante. Base impérialiste dans la région, Israël ne peut pas non plus échapper à ce destin. En 1956, c'est Israël qui a fourni à l'Angleterre et à la France l'occasion d'intervenir militairement contre l'Egypte coupable d'avoir nationalisé la Compagnie du Canal de Suez. En 1967, c'est encore Israël qui tente de renverser militairement les régimes de la R.A.U. et de la Syrie coupables de menacer les intérêts des grands trusts pétroliers dominés par les Américains et les Britanniques.

"La principale conséquence de la Guerre des 6 Jours a été de cristalliser le fait palestinien et de déclencher le processus révolutionnaire de la lutte de ce peuple qui proclame une entière solidarité avec tous les Juifs d'Israël ou d'ailleurs qui luttent pour la suppression du régime sioniste, raciste et expansionniste". Pour un Etat laïque, communautaire où Juifs et Arabes auraient des droits égaux.

\* \*  
\*

## PALESTINE VAINCRA

---

Décembre : Gromiko s'entretient avec Nasser et l'URSS lance une "offensive" diplomatique tapageuse.

Aujourd'hui, c'est la France qui fait de grands gestes pour un "plan de paix au Moyen-Orient". Les voilà tous prêts à blâmer Israël qui risque de compromettre les manœuvres de paix.

Que se passe-t-il ? Tous ce monde a peur. Quelque chose de nouveau se passe au Moyen-Orient : le peuple palestinien a repris les armes.

### LA REVOLUTION PALESTINIENNE DE 1936/39.

Dès 1936, le peuple palestinien déclenche une importante révolution populaire. La guérilla paysanne anti-britannique libère une bonne partie du pays, et pendant trois ans, les partisans harcèlent les impérialistes britanniques. La colonisation sioniste se développait sur le sol palestinien, et, à l'ombre de l'armée anglaise, se préparait à dominer la Palestine toute entière. Les dirigeants palestiniens traditionnels complotaient contre ce soulèvement qui brisait toutes les servitudes politiques et sociales, remettant en cause leurs privilèges. Les dirigeants arabes voisins, pris de peur, appuyaient les traîtres palestiniens, afin que l'exemple du paysan armé ne traverse pas les frontières. Pour tous les peuples arabes, la Palestine était l'exemple de la guerre populaire. C'est pourquoi, lorsque la révolution, minée par ses faiblesses internes, succomba sous les impérialistes et les sionistes, c'est l'ensemble du mouvement populaire arabe qui reçut un coup d'arrêt.

Les sionistes et les réactionnaires arabes commencèrent à respirer.

### LA TUTELLE DES DIRIGEANTS ARABES SUR LE PEUPLE PALESTINIEN DESARME

Pendant 1/4 de siècle, le "problème palestinien" allait servir les desseins des dirigeants arabes successifs, ainsi que de leurs maîtres impérialistes.

Juste après la guerre, c'est la génération des rois féodaux (Farouk d'Egypte, etc.), qui, protégé par l'impérialisme anglais, allait déplacer les restes de la Palestine que l'armée sioniste leur laissait. Non seulement ils y cherchaient des terres, mais surtout ils prenaient le peuple palestinien en tutelle, le divisaient,

./.

l'enfermaient dans des camps, brisaient son moral, espérant que jamais il ne pourrait reprendre les armes.

Plus tard, ce sera la génération des dirigeants bourgeois et démagogues, qui autour du nouveau roi Hussein, se chargeront de la besogne. Ils batiront leur régime sur le chantage à la guerre, mais n'en prendront jamais l'initiative. Ils veulent surtout utiliser à leur profit l'hostilité révolutionnaire de leurs peuples à Israël.

Le fait fondamental est que, comme les rois qui les ont précédés, ils continuent de jouer le jeu impérialiste et sioniste en présentant la question comme un conflit entre Etats arabes et Israël, et réduire la cause du peuple palestinien à un problème de réfugiés.

#### LE COMLOT IMPERIALISTE ET SIONISTE

Parquer le peuple palestinien dans des camps de concentration, afin de laisser le champ libre aux armées bourgeoises régulières, faisait le jeu de l'impérialisme et du sionisme. Les peuples arabes (à commencer par le peuple palestinien) étaient ainsi écartés de l'arène. L'armée sioniste, instrument des projets impérialistes, n'avait plus à être inquiétée.

Du même coup, la répression directe, quotidienne, du peuple palestinien, devenait à la charge des dirigeants arabes, et la respectabilité d'Israël allait être rehaussée d'autant. Les "réfugiés" de Gaza sont la proie de la police politique nassérienne. Les "réfugiés" de Jordanie sont sauvagement réprimés, à chacune de leur révolte. En Syrie, au Liban, ils sont l'objet de tous les soins mais d'abord des soins de la police.

Israël n'a plus qu'à faire donner sa propagande : "si les réfugiés souffrent, c'est à cause des pays arabes qui les hébergent !" Israël n'a rien à se reprocher ...

#### LE PEUPLE PALESTINIEU REPREND LES ARMES

Mais, au fil des années, la conscience révolutionnaire du peuple palestinien mûrissait. Peu à peu, l'idée d'organisations palestiniennes, recrutant des palestiniens et cristallisant le renouveau de la conscience nationale, prend corps. Loin des Etats arabes, de leurs policiers et de leurs armées, El Fatah va naître.

Plusieurs années plus tard, El Assifa, son organisation militaire, va enfin passer à l'action. Et le monde va apprendre avec stupeur que le peuple palestinien existe. Lentement, mais sûrement, les Israéliens vont commencer à comprendre que les armes arabes ont une portée radicalement différente suivant qu'elles défilent en parade dans les rues du Caire, ou qu'elles portent les balles des révolutionnaires palestiniens en plein coeur d'Israël.

#### LE PEUPLE PALESTINIEU EST LE VERITABLE HEROS

C'est l'éveil révolutionnaire du peuple palestinien qui va marquer le principal tournant de l'histoire des dernières années. Il est la véritable cause de la guerre des 6 Jours. Les opérations de guérilla, à l'intérieur d'Israël, remettent en effet en question le jeu impérialiste et sioniste élaboré depuis la guerre mondiale. Elles redonnent aux contradictions de la région leur véritable signification, celle d'une lutte populaire de libération nationale contre un Etat oppresseur.

Du même coup le visage des régimes du type nassérien se découvre. Impotents et corrompus, ils ne pourront plus longtemps garder l'auréole de la révolution. C'est le guérillero palestinien qui la leur ravit. Les régimes de Syrie et d'Egypte vont être entraînés, avec celui de Jordanie, à une honteuse défaite.

Mais loin de briser l'élan révolutionnaire des peuples arabes, cette défaite le déchaîne. Le symbole de la lutte est, après juin 1967, définitivement devenu celui de la guérilla populaire. A l'instar d'El Fatah, c'est la guerre du peuple qu'il faut maintenant déclencher. Les armées bourgeoises ont fait leur temps.

Dans tous les pays arabes, l'enthousiasme pour la lutte monte. Au Caire, à Alger, à Damas, à Beyrouth ... des manifestations populaires demandent des armes. Et devant cette vague puissante, les gouvernements, dépassés, bousculés, directement menacés d'éclatement, perdent un à un l'initiative politique.

### LES IMPERIALISTES SOVIETIQUES ET FRANCAIS DEFENDENT LEURS INTERETS DANS LA REGION

Ainsi les régimes arabes en place se désagrègent. La prise de conscience, par les peuples arabes, de l'invincibilité de la guerre populaire - comparée à la faiblesse ridicule de la guerre bourgeoise régulière - se développe rapidement. Les régimes qui s'y opposent apparaissent progressivement aux peuples comme des obstacles à leur essor, en même temps que des agents de la capitulation devant les exigences israéliennes.

Une telle situation menace la domination impérialiste dans la région. Si, à l'exemple du peuple palestinien, d'autres peuples arabes prennent les armes, c'est la révolution populaire qui commence et les intérêts stratégiques pétroliers, cotonniers etc... sont en danger.

Plus particulièrement les soviétiques qui préparent depuis une quinzaine d'années leur implantation impérialiste dans la région, verraient leurs calculs déjoués, si les régimes qu'ils soutiennent s'écroulaient. Quant aux impérialistes français, vue la baisse d'influence des anglais et des américains, il y a une place pour eux, s'ils veulent rompre leurs liens avec Israël. Qu'à cela ne tienne ! Mais là aussi, leur rentrée triomphale n'est possible que si le calme, la "paix", reviennent.

Il faut que les peuples arabes, paralysés, retrouvent en silence leurs usines, leurs champs, leur misère. Pour cela, il faut frapper l'élément fondamental de la renaissance révolutionnaire du monde arabe : le combat du peuple palestinien.

C'est pourquoi, l'essentiel est pour tous les impérialistes (américains, russes, français ...) de poser le problème en termes d'Etats existants : il y aurait l'Etat d'Israël, que les Etats arabes doivent reconnaître, et qui, en retour, doit retirer ses armées des territoires occupés. Le peuple palestinien doit disparaître. La clause de la proposition soviétique mentionne que "pour les réfugiés de la guerre israëlo-arabe de 1948 Israël accepterait, à titre symbolique, qu'un petit nombre d'entre eux regagnent leur foyer" (!)

### LE PEUPLE PALESTINIEN VAINCRA

Mais il est déjà trop tard, pour les divers impérialistes de la région, pour les U.S.A. et Israël, comme pour l'U.R.S.S. ou la France. Le peuple palestinien a appris les leçons de l'Histoire. Il ne rendra plus les armes. Il sait que la lutte sera longue et difficile et qu'on tente partout de l'étouffer.

Mais il a l'appui sans réserve de la Chine Populaire, base rouge de la Révolution Mondiale : il a à ses côtés les peuples révolutionnaires qui comme au Vietnam, mènent la lutte contre les impérialistes : il reçoit le soutien constant des progressistes du monde.

La lutte de libération du peuple palestinien prend une place très importante parmi les luttes révolutionnaires mondiales.

LE PEUPLE PALESTINIEN VAINCRA !

\* \*

\*

- 1°) Le Mouvement de Libération Nationale Palestinienne FATH est l'expression du peuple palestinien et de sa volonté de libérer son territoire de la colonisation sioniste afin de recouvrer son identité nationale.
- 2°) Le Mouvement de Libération Nationale Palestinienne FATH ne lutte pas contre les Juifs en tant que communauté ethnique et religieuse. Il lutte contre Israël expression d'une colonisation basée sur un système théocratique raciste et expansionniste, expression du sionisme et du colonialisme.
- 3°) Le Mouvement de Libération Nationale Palestinienne FATH rejette toute solution qui ne tienne pas compte de l'existence du peuple palestinien et de son droit à disposer de lui-même.
- 4°) Le Mouvement de Libération Nationale Palestinienne FATH rejette catégoriquement la résolution du Conseil de Sécurité du 22 novembre 1967 et la mission Jarring qui en est issue. Cette résolution ignore les droits nationaux du peuple palestinien. Elle passe sous silence l'existence de ce peuple. Toute solution soi-disant pacifique qui ignore cette donnée fondamentale sera, par conséquent, inévitablement vouée à l'échec. En tout état de cause, l'acceptation de la résolution du 22 novembre 1967 et de toute solution pseudo politique, par une partie quelconque, ne lie aucunement le peuple palestinien déterminé à poursuivre sans merci sa lutte contre l'occupation étrangère et la colonisation sioniste.
- 5°) Le Mouvement de Libération Nationale Palestinienne FATH proclame solennellement que l'objectif final de sa lutte est la restauration de l'Etat Palestinien Indépendant et Démocratique dont tous les citoyens, quelle que soit leur confession, jouiront de droits égaux.
- 6°) La Palestine faisant partie de la Patrie Arabe, le Mouvement de Libération Nationale Palestinienne FATH oeuvrera pour que l'Etat Palestinien contribue activement à l'édification d'une société arabe progressiste et unifiée.
- 7°) La lutte du Peuple Palestinien comme celle du peuple vietnamien et des autres peuples d'Asie, d'Afrique et d'Amérique Latine fait partie du processus historique de libération des peuples opprimés contre le colonialisme et l'impérialisme.

VIVE LA LUTTE RÉVOLUTIONNAIRE  
DU PEUPLE PALESTINIEN

EXTRAITS DE LA PLATE FORME DU FRONT POPULAIRE DEMOCRATIQUE

DE LIBERATION DE LA PALESTINE (F.P.D.L.P.)

GUERRE CLASSIQUE, GUERRE DE LA BOURGEOISIE, GUERRE REVOLUTIONNAIRE, GUERRE POPULAIRE.

La bourgeoisie arabe a crée des armées de méthier qui n'ont pas été en mesure de sacrifier leurs intérêts propres et leurs avantages garantis. Le militarisme arabe s'est transformé en appareil effectivement utilisé par la bourgeoisie nationale pour consolider sa position et réprimer les contradictions intérieures et le mouvement national.

Sous le couvert de résoudre la question nationale, la bourgeoisie a utilisé les forces armées pour renforcer sa domination bureaucratique sur les masses et empêcher les ouvriers et les paysans de se hisser au pouvoir. Elle a exigé, et exige encore toujours aujourd'hui, le soutien des travailleurs, mais sans organiser ceux-ci et sans qu'elle fasse progresser au niveau idéologique. Dès qu'une couche de la bourgeoisie nationale arrive au pouvoir -normalement grâce à un putsch militaire et sans participation effective des masses- elle en revient immédiatement à sa position de classe bureaucratique originelle. Elle met sur pied un système de terreur qui permet en effet de parler de "Révolution", mais qui opprime en même temps chaque mouvement révolutionnaire et emprisonne tous ceux qui s'efforcent d'emprunter la véritable voie vers la révolution. Cette bourgeoisie arabe a trouvé dans le problème palestinien le prétexte pour détourner les masses arabes de leurs intérêts véritables et de leurs problèmes. La victoire à l'extérieur des frontières nationales -en Palestine- a toujours été le rêve de la bourgeoisie nationale, dont elle a parlé sans arrêt, afin de renforcer ses intérêts de classe et ses positions bureaucratiques. La bourgeoisie nationale s'appuie sur la théorie erronée d'une guerre traditionnelle pour arriver à réaliser ce rêve.

La guerre de juin 1967 a démontré que cette théorie était fausse. La direction nationale bourgeoise a causé en effet la défaite totale. La meilleure stratégie de l'ennemi consiste à frapper vite. L'ennemi ne peut mobiliser ses forces armées en permanence ou durant une période prolongée car cette situation aggraverait sa crise économique. Il bénéficie du soutien total de l'impérialisme américain qui lui livre les armes les plus modernes. Il se trouve ainsi dans une situation qui lui impose d'arracher une victoire militaire éclair. Grâce à l'aide de l'impérialisme américain, il jouit de la supériorité militaire et se trouve ainsi en position de pouvoir se livrer à un "blitzkrieg".

La meilleure stratégie à long terme de notre pauvre peuple est la guerre populaire. Notre peuple doit surmonter ses faiblesses et exploiter celles de l'ennemi. Il faut mobiliser la capacité de combat du peuple arabe et palestinien, ce qui requiert un processus d'apprentissage idéologique et politique permanent. L'affaiblissement de l'impérialisme et du sionisme dans le monde arabe exige la lutte révolutionnaire comme méthode de confrontation avec la domination de l'impérialisme et du sionisme.

Cependant, compte-tenu des exigences à long terme de la guerre populaire, la lutte de guérillas a besoin des capacités potentielles des masses palestiniennes

arabes pour être en mesure de se transformer en mouvement populaire armé, possédant une idéologie claire qui lui permette de jouer un rôle déterminant dans le mouvement révolutionnaire. Visé directement par la prédominance impérialiste et sioniste au Proche-Orient, le peuple palestinien s'est trouvé projeté au premier plan de la lutte contre le sionisme et le colonialisme dirigés par les Etats-Unis. Le combat palestinien en constitue cependant qu'une partie d'un tout, c'est-à-dire une partie de la lutte générale du mouvement révolutionnaire arabe et des mouvements de libération nationale du monde.

#### PAS DE MOUVEMENT REVOLUTIONNAIRE SANS THEORIE REVOLUTIONNAIRE.

Le programme d'action bâti par étapes ne peut être mené à terme sans idéologie révolutionnaire. Cette idéologie révolutionnaire est l'idéologie marxiste-léniniste qui contient les lois de la lutte de classes et du matérialisme historique et dialectique, et qui représente en fait la garantie de l'activité des masses à toutes les étapes de la lutte. En effet, le marxisme-léninisme sert les intérêts des travailleurs et lie la théorie à la pratique dialectiquement, de sorte qu'aucun paradoxe n'apparaisse. Au contraire : dans le marxisme-léninisme la pensée est déterminée par la réalité sociale et agit à son tour sur cette réalité par la médiation de la conscience.

#### LA GUERRE DE LIBERATION EST UNE GUERRE DE CLASSES INSPIREE PAR UNE IDEOLOGIE REVOLUTIONNAIRE.

Nous n'avons pas le droit de nous contenter de négliger les problèmes de notre lutte révolutionnaire sous prétexte qu'elle est une lutte nationale et non une lutte de classes. En effet, la lutte nationale représente dans ses origines une question de la lutte de classes. La lutte nationale est une lutte pour la terre et ceux qui combattent dans ce but sont les paysans qui ont été chassés de leurs terres. La bourgeoisie est également toujours prête à se placer à la tête du mouvement national dans l'espoir de dominer le marché intérieur. Si la bourgeoisie devait réussir à s'emparer de la direction du mouvement national, elle entraînerait le mouvement à des compromis avec l'impérialisme et le sionisme sous le couvert d'un "règlement pacifique" qui renforcerait sa position.

Le renforcement de notre capacité de combat révolutionnaire dépend lui aussi de l'intensification de la lutte révolutionnaire des masses arabes contre l'impérialisme et la bourgeoisie internationale. Il dépend aussi du soutien que nous obtiendrons de toutes les forces révolutionnaires du monde.

#### LA REVOLUTION DANS LES DEUX PARTIES DE LA JORDANIE

La liaison entre la lutte dans les deux régions doit être rendue possible par des organismes de coordination. Les tâches principales de ces organes de coordination sont les suivantes :

- garantir les renforts pour l'intérieur, pour la Palestine
- engager des actions frontalières contre l'ennemi sioniste
- agitation et organisation des paysans et des soldats dans la région frontalière.

C'est là la seule voie pour transformer "Amman" en un "Hanof" arabe, c'est-à-dire en un hinterland pour les combattants révolutionnaires à l'intérieur de la Palestine.

\* \*  
\*